

Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Laksanakan Jumat Keliling

Aa Ruslan Sutisna - [KALIBUNDER.INDONESIASATU.ID](https://www.kalibunder.indonesiasatu.id)

Sep 8, 2023 - 13:04



Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Laksanakan Jumat Keliling

Kalibunder, 8 September 2023 - Hari Jum'at ini menjadi momentum berharga bagi Bhabinkamtibmas Desa Mekarwangi, Polsek Kalibunder, dan anggota jaga Regu II. Di tengah suasana yang tenang dan penuh kekhidmatan, mereka berkumpul di Mesjid Al-Furqon, Desa Mekarwangi, untuk berdialog dengan warga setempat.

Pukul 12.15 WIB, acara dimulai dengan penuh semangat. Bhabinkamtibmas memberikan beberapa himbauan penting kepada masyarakat yang hadir dalam pertemuan ini.

Pertama, ia mengingatkan warga untuk selalu memberikan informasi kepada pihak kepolisian, terutama jika ada kejadian yang mencurigakan atau menonjol di wilayah mereka. Hal ini menjadi langkah strategis dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan Desa Mekarwangi.

Kemudian, Bhabinkamtibmas juga menyoroti permasalahan curanmor. Ia mengingatkan warga agar selalu waspada dan berhati-hati terhadap potensi kejahatan ini. Parkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda menjadi tindakan preventif yang sangat dianjurkan.

Tidak hanya itu, Bhabinkamtibmas turut menyampaikan program dari Polres Sukabumi, yang dikenal dengan singkatan "AA DEDE" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Efektif, dan Efisien). Program ini bertujuan untuk memperkuat interaksi positif antara polisi dan masyarakat serta meningkatkan kualitas pelayanan kepolisian kepada warga.

Terakhir, Bhabinkamtibmas memberikan himbauan khusus kepada pemilik sepeda motor. Mereka diminta untuk tidak menggunakan knalpot brong, yang sering menjadi sumber kebisingan dan kerusakan lingkungan. Dalam hal ini, apabila himbauan tidak diindahkan, tindakan penertiban akan diambil oleh pihak berwenang.

Pertemuan yang berlangsung di Mesjid Al-Furqon ini mencerminkan komitmen Bhabinkamtibmas Desa Mekarwangi dalam menjalin komunikasi yang baik dengan warganya. Semua himbauan ini diharapkan dapat meningkatkan keamanan dan kenyamanan hidup bersama di wilayah Desa Mekarwangi, Kalibunder. Semoga masyarakat dapat mendukung dan berpartisipasi aktif dalam menjaga keamanan bersama.